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Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A REFORMA REALIZADA NA EMEIEF PROF-@ DELFINA 

GOMES DA FONSECA. 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita Municipal de Ibitinga. 

Excelentíssima Senhora Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este 

requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre o que segue: 

1) Quando a escola passou pela reforma, o forro e telhados receberam manutenção? 

2) Se a resposta for negativa, por qual motivo os mesmos não foram incluídos na refor-

ma? 

3) É verdade que o forro da escola está cedendo, mesmo após toda a escola ter sido re-

formada? 

4) Por que isso está acontecendo? 

5) Quem foi o responsável por fiscalizar as obras do local? 

Justificativa: Devido a não resposta no prazo regimental do Requerimento de Informação n2 

295/2020, de autoria deste vereador, o qual foi arquivado, apresento este, para que a 

Prefeitura Municipal encaminhe as respostas referentes às informações solicitadas. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 12 de fevereiro de 2021. 
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LEG - REQ 29512020 

Camara Municipal de Ibitinga 

ASSUNTO: Requer informações sobre a reforma realizada na EMEIEF Profê. Delfina Gomes da 
Fonseca. 

Destinatário: Secretaria Municipal de Obras Públicas. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este 

requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado o seguinte questionamento: 

1) Quando a escola passou pela reforma, o forro e telhados receberam manutenção? 

2) Se a resposta for negativa, por qual motivo os mesmos não foram incluídos na 

reforma? 

3) É verdade que o forro da escola está cedendo, mesmo após toda a escola ter sido 

reformada? 

4) Por que isso está acontecendo? 

5) Quem foi o responsável por fiscalizar as obras do local? 

JUSTIFICATIVA: Este signatário recebeu a informação de que o forro da escola Prof Delfina 

Gomes da Fonseca está cedendo, colocando em risco a segurança dos funcionários e alunos, 

caso as aulas já tivessem retornado. 

Porém, a escola passou recentemente por uma reforma e para saber se isto realmente está 

acontecendo e se o forro não recebeu manutenção, apresento este requerimento ao setor 

responsável, para maiores esclarecimentos, uma vez que o problema necessita ser resolvido 

com urgência, para a volta as aulas após a quarentena. 

Sala das Sessões "Dejanir St 	tolo", 11 de setembro de 2020. 

MARCO 	Ói‘i10 DA FONSECA 

Vereadp PTB 

A Sua Excelência o Senhor 

JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 

Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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